

**Año V, núm 2072 - Martes, 02 de Enero de 2007 - Última Actualización: 13:08h**

**GranadaDigital**

[Páginas Amarillas](#)[Páginas Blancas](#)[Callejero](#)



Previsión

Mínima: 1°

Máxima: 18°

## Secciones

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Deportes](#)
- [Universidad](#)
- [Cultura](#)
- [Economía](#)
- [Sucesos](#)
- [Sociedad](#)
- [Reportajes GD](#)
- [Entrevistas GD](#)

## Canales



## Especiales



## Servicios

- [Clasificados](#)
- [Farmacias de guardia](#)
- [Museos](#)
- [Transportes](#)
- [Televisión](#)
- [Loterías](#)
- [Teléfonos](#)
- [El Tiempo](#)
- [Ocio](#)
- [Cartelera](#)
- [RSS](#)

## VALORACIÓN

Su opinión sobre este artículo :



Imprimir



Enviar

## Enviar noticia a...



Menéame



Digg



Del.icio.us



Fresqui



Yahoo

Nota: para poder enviar el contenido a estos servicios puede ser necesario registrarse en ellos.

ugr

## La UGR ampliará su Campus en melilla y negocia integrar en Ceuta la Escuela de Enfermería

02/01/2007 - 13:05

Efe

La [Universidad de Granada](#) ampliará su campus en Melilla con infraestructuras para las nuevas enseñanzas, una biblioteca y un pabellón de deportes cubiertos, mientras que en Ceuta el objetivo es lograr la integración de la Escuela de Enfermería, según anunció a Efe su rector, David Aguilar.

Este paso ya se ha conseguido en Granada y se plasmará en tres años, por lo que Aguilar apuntó que hay que desarrollar las infraestructuras necesarias para acoger la Escuela, además del segundo y tercer ciclo de las enseñanzas que se imparten en el campus melillense y que se pondrán en marcha con motivo del Espacio Europeo de Educación Superior.

Además se invertirá en servicios generales que ahora resultan "insuficientes" como la biblioteca, y en "unas semanas" empezará la construcción del pabellón deportivo cubierto.

El rector aseguró por ello que el crecimiento funcional y físico del campus en Melilla "se está planificando correctamente" aunque requiere "inversiones importantes" de en torno a 1,8 millones de euros, en las que espera la ayuda de las Administraciones.

En cuanto al campus de Ceuta, señaló que el objetivo "esencial" es lograr la integración de la Escuela de Enfermería, para lo que es necesario un acuerdo entre la [Universidad de Granada](#), el Ministerio de Educación y la Ciudad Autónoma, del que dijo que no duda que se alcance.

Además, informó de que el Gobierno autónomo ha propuesto integrar todas las enseñanzas universitarias en unos antiguos pabellones militares, si bien el proyecto presenta "algunas dificultades" y sigue en negociación entre los Ejecutivos central y ceutí.

El rector ofreció la colaboración de la institución docente porque es partidario de ampliar el campus, aunque sin renunciar a su actual ubicación.

**GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail:**  
**[redaccion@granadadigital.com](mailto:redaccion@granadadigital.com), [publicidad@granadadigital.com](mailto:publicidad@granadadigital.com)**

**Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.**